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DANA
El acrónimo de “depresión aislada en niveles altos” aún no figura 

en el diccionario. Las trágicas inundaciones de Valencia han teñido de 
negro la sigla de los recurrentes diluvios levantinos. 

La asociación y los antiguos de Peñalba han sido sensibles al pade-
cimiento de los damnificados, con ayuda material y humana para pa-
liar su dolor y su desamparo. En estas páginas nos hemos hecho eco 
de iniciativas solidarias de alumni, como la portada al comienzo de 
la guerra de Ucrania: una expedición a Varsovia de medicinas y ali-
mentos, volviendo con dos familias refugiadas.

Ensalzamos la solidaridad, entendida como valor muy estimable. 
Por ejemplo, con los premios Pinoalbar y Peñalba Alumni, en la ca-
tegoría de Solidaridad. Esa alabanza ha destacado su raíz evangélica, 
sin la cual corre peligro de quedarse en moda pasajera o fuego de ar-
tificio.

Porque la solidaridad tiene también una cara menos circunstancial, 
más cotidiana. Parafraseando la expresión del papa Francisco, “la san-
tidad de la puerta de al lado”, podríamos hablar de la solidaridad de 
la silla de al lado. Una solidaridad de menos relumbre, pero no me-
nos necesaria. 

En el trabajo, ayudando sin cálculos mezquinos al compañero; en 
la amistad, arrimando el hombro, si el amigo sufre. Y la imprescin-
dible solidaridad doméstica: porque en la familia se miden los qui-
lates del amor. 

A nuestra esposa, con una fidelidad cristalina, digna de lo que le 
prometimos; con auténtica empatía, poniéndonos en sus zapatos, 
aunque sean de tacón. A los hijos, anteponiendo su educación y su 
necesidad de cariño a nuestra pereza y egoísmo. A los padres, obede-
ciéndolos y reverenciándolos. A los hermanos, manteniendo la frater-
nidad. A los próximos todos.  

Compasión en las “danas” de la enfermedad, el fracaso y la tristeza. 
Acciones constantes, escondidas y pequeñas, en las que se concreta 
el amor grande. Hasta llegar a hacer costumbre la abnegación de los 
verdaderos amantes.

Dos viejos ermitaños habían vivido con caridad heroica. Uno dijo: 
“Discutamos una vez”. El otro: “No sé cómo se discute”. Aquél re-
plicó: “Mira, yo pongo un pan aquí y digo: Es mío. Y tú dices: No, es 
mío”. Pusieron el pan entre ambos, y uno dijo: “Es mío”. Y el otro: 
“No, es mío”. Y el primero respondió: “Es verdad, es tuyo”. El otro 
lo cogió, y lo comieron a medias.

Soltando el lastre de la distracción, atentos a los requerimientos de 
los cercanos. Aprendices de generosidad, aspirantes a un querer hu-
milde y eficaz. Siempre. También para enviar a tiempo este editorial y 
que no se retrase la revista. Acabándolo ya, aunque sea sin ponerle la 
guinda de una frase genial.

IMPRIME: 

Imprenta Apel. D.L.: AS-4787/03

Fotografías: Archivo Peñalba

DISEÑO Y MAQUETACIÓN:

Enrique de Antonio (L´94) 

/ RQR Comunicación.



Cuéntanos un poco cómo afrontas-
te esos años de transición a la univer-
sidad.

Recuerdo comenzar Segundo de 
Bachillerato sin tener muy claro qué 
carrera elegir. Sabía que quería dedi-
carme al mundo de la empresa (pro-
bablemente influido por Álvaro Bar-
bés), pero no sabía si hacerlo mediante 
una ingeniería o un doble grado de 
ADE con Derecho. Después de una vi-
sita al Campus de Pamplona, me que-
dó claro que quería estudiar allí.

Recuerdo con mucho cariño los 
años en la Universidad de Navarra. De 
Peñalba fuimos varios de la promo-
ción Zenit: Pedro Braun, Javier Baonza, 
Ignacio Eiros y Borja Cocho. En los pri-

meros años, recuerdo que, en las clases 
de cálculo, mi nivel era más alto que 
el del resto de la clase, probablemente 
gracias a las enseñanzas de don Javier 
en matemáticas durante Bachillerato.  
Después de la carrera, empecé a traba-
jar en consultoría en Madrid. 

Fueron años muy bonitos, donde 
además conviví con grandes amigos 
de Peñalba en el mismo piso: Ricardo 
Parra, Jimmy Pérez, Jaime Flores y Pe-
dro Braun. También en esos años co-
mencé a salir con quien luego sería mi 
mujer, Natalia.

Luego decidiste hacer un máster en 
Barcelona y Estados Unidos.

Durante la carrera, tuve la oportuni-
dad de hacer un semestre en IESE en 
el campus de Madrid, y fue una expe-
riencia inolvidable. Desde entonces, 
siempre tuve en mente hacer un MBA, 
preferiblemente en IESE.

Después de tres años en consulto-
ría en Deloitte, ya quería dar un salto 
profesional, así que me lancé a hacer 
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E N T R E V I S T A

CARLOS MONFÁ GUIX (Z´09)
TRABAJA EN CONSULTORÍA ESTRATÉGICA EN DUBAI (EMIRATOS ÁRABES UNIDOS)

Estudiar en Peñalba 
Me he dado cuenta de la gran suerte que he tenido al haber ido a 

un colegio como Peñalba, y espero que mis hijos puedan tener una 
experiencia tan buena como la que tuve yo

Carlos Monfá es alumni de la promoción Zenit, que terminó sus estudios en Peñalba 
en 2009. El menor de cinco hermanos, todos alumni de Peñalba y Pinoalbar, estudió 
en el colegio desde Primero de Primaria, siendo un gran colaborador del equipo 
de Fútbol Sala, donde jugó durante toda su etapa escolar. Actualmente trabaja en 
consultoría estratégica en Dubái, después de haber realizado un MBA en IESE y Yale 
University, y previamente haber obtenido un doble grado en Derecho y Económicas 

en la Universidad de Navarra. Está casado y tiene tres hijos.

«Lo que más me 
atrajo de Oriente 
Medio fueron los 

grandes proyectos de 
transformación que 

hacen de esta región un 
lugar único»
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el MBA a tiempo completo en Barce-
lona. Para alguien como yo, apasio-
nado por el mundo de la empresa, la 
experiencia del MBA fue un sueño he-
cho realidad. El método de enseñan-
za, los compañeros de todos los rinco-
nes del mundo, y el profesorado hacen 
que sea una experiencia que no tiene 
precio.

El segundo año, además, hice un in-
tercambio en la Universidad de Yale. 
Gracias a esta experiencia en Estados 
Unidos, comencé a interesarme más 
en hacer carrera internacional, y otro 
alumni, Alberto Villa, me ayudó mu-
cho desde Nueva York.

Luego vino tu salto a Dubái.
Hacer el MBA te da la oportunidad 

de replantearte tu carrera no solo a ni-
vel profesional, sino también en cuan-
to al destino. Después del máster, tenía 
ganas de pasar unos años en el extran-
jero, y tras investigar mucho, Dubái se 
presentó como una gran opción pro-
fesional.

Lo que más me atrajo de Oriente 
Medio fueron los grandes proyectos 
de transformación que hacen de esta 
región un lugar único. Además, Dubái 
es una ciudad que ofrece mucho ocio 
y donde hay una comunidad españo-
la enorme. 

¿Cómo es la vida a nivel personal 
en un lugar como Dubái?

Mi mujer y yo nos fuimos recién ca-
sados a Dubái con la idea de pasar un 
año y luego volver a España, pero aquí 
seguimos después de tres años y me-
dio, y ya con tres hijos. Es una ciudad 
muy cómoda para vivir, con una gran 
comunidad española, y una infraes-
tructura única para criar hijos.

Todo esto ha hecho que hayamos 
ido retrasando nuestra vuelta a España. 
Lo que más nos pesa es estar tan lejos 
de la familia y los amigos.

¿Recomendarías a futuros alumni 
de Peñalba vivir unos años en el ex-
tranjero, y en Dubái en particular?

En principio, creo que vivir en el 
extranjero unos años es muy positivo, 
tanto a nivel profesional como perso-
nal. Sin embargo, debe ir acompañado 
de una gran oportunidad profesional 
que te haga crecer. Veo a mucha gen-
te que se va al extranjero sin conside-
rar si la oportunidad en España podría 
ser mejor.

En cuanto a Dubái, creo que Orien-

te Medio en su conjunto es una región 
de gran crecimiento, donde están con-
tratando mucho talento internacional 
y suceden muchas cosas. Creo que se 
está posicionando entre los destinos 
preferidos de quienes buscan una gran 
experiencia internacional, como Lon-
dres, Nueva York o Singapur.

¿Qué recuerdos te llevas de  
Peñalba?

He tenido la suerte de estar en gran-
des instituciones académicas en mi 
vida, pero si tuviera que elegir el lugar 
que más me ha formado como perso-
na y del que más orgulloso estoy como 
alumni, elegiría Peñalba. Para mí, Pe-
ñalba es un colegio único donde to-
dos nos conocemos, yendo más allá de 
tus compañeros de promoción. La re-
lación que llegas a tener con alumnos 
de varias generaciones y con los pro-
fesores es algo único que pocos cole-

gios tienen.
Con el tiempo, me he dado cuenta 

de la gran suerte que he tenido al ha-
ber ido a un colegio como Peñalba, y 
espero que mis hijos puedan tener una 
experiencia tan buena como la que 
tuve yo.

¿Alguna anécdota particular?
Recuerdo con mucho cariño nues-

tro 4º de ESO, donde tuvimos dos pro-
fesores encargados del curso: Julio Vi-
llán y Paco Rodríguez. En ese año, 
pasábamos a Bachillerato y recuerdo el 
vídeo que realizaron Paco e Iñaki Pé-
rez, "Los Chicos de Cuarto", que aún 
sigo viendo de vez en cuando.

También recuerdo los partidos de 
gran rivalidad que jugábamos en Ba-
chillerato entre Ciencias y Letras, don-
de las tácticas de Juan García Arroita, 
la magia de Jesús de Castro y la poca 
destreza de Jaime Flores como portero 
hacían que el marcador siempre se de-
cantase del lado de los de Letras.

¿Qué recomendaciones harías a 
los actuales alumnos de Peñalba?

Disfrutad los años de colegio, son 
únicos y no vuelven. Mantened las 
amistades y los lazos que os unen con 
el colegio.

Hace poco, varios amigos de clase 
y yo hablábamos de lo que nos gusta-
ría volver unos meses a Peñalba y revi-
vir de nuevo esos años. Son unos años 
únicos que marcan mucho y que no 
vuelven nunca.

E N T R E V I S T A

«He tenido la 
suerte de estar en 

grandes instituciones 
académicas en mi 

vida, pero si tuviera 
que elegir el lugar que 
más me ha formado 

como persona y del que 
más orgulloso estoy 

como alumni, elegiría 
Peñalba»
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NO SOBRAN 

VOLUNTARIOS
Por ALEX SÁNCHEZ GARABITO (L̀ 21)

El jueves 7 de noviembre un grupo 
de antiguos alumnos y amigos salimos 
de casa en dirección a esa Valencia que 
se siente abandonada, para “echar un 
cable en lo que pudiéramos” tras lo 
que pasó el 29 de octubre. Esa semana 
escuché en la televisión que había 
demasiados voluntarios ayudando, 

que solo entorpecían y también me 
encontré con gente que me dijo eso 
de que “ya no se podía ayudar”, que 
“ya estaba todo el pescado vendido”. 
Mientras, había gente en la zona 
devastada lamentándose de que 
estaban desbordados y de que les 
faltaban manos.

De camino a Valencia, mientras 
anochecía comenzamos a ver en la 
carretera los restos de la DANA, ese 
color terroso que ha teñido parte 
del Levante Español. Llegamos a 
Algemesí, un pueblo a unos 40 
kilómetros al sur de Valencia capital. 
Esa noche nuestro alojamiento 
fue el polideportivo del pueblo. 
Dormimos entre los escalones en 
las gradas junto a otro centenar de 
voluntarios.

A la mañana siguiente nos 
estremecimos al comprobar lo que 
había quedado de aquel pueblo de 
25.000 habitantes después de una 
semana de la catástrofe: un paraje 
desolador teñido solamente de ocre. 
¡Todo estaba cubierto con un palmo 
de barro! Parecía que al pueblo 
lo hubiera sacudido un gigante, 
decidido a amontonar coches unos 

E N  P O R T A D A
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NO SOBRAN 

VOLUNTARIOS
Por ALEX SÁNCHEZ GARABITO (L̀ 21)

encima de otros, a mover todo de 
su sitio y tirar a la calle todos los 
muebles de los vecinos de Algemesí.

Dedicamos la mañana a limpiar 
un garaje. Empezamos siendo 
diez y acabamos siendo medio 
centenar de jóvenes de todas partes 
de España. Sacamos tantos kilos 
de lodo, que solo las alcantarillas 
lo podrán contar. Ayudamos a 
limpiar el trastero de un señor 
ya mayor; mientras nos enseñaba 
una foto de su boda, nos contó 
entre sollozos que el seguro no les 
quería cubrir nada, que les habían 
dicho que probablemente tendrían 
que abandonar la casa por daños 
estructurales, que había perdido el 
coche y casi a su mujer por culpa 
de la riada. También ayudamos a un 
charcutero y a su hermano; habían 
ido al garaje a ver qué podrían 
recuperar. Nos dijeron que quizás 
no podrían volver a ejercer el oficio 
porque habían perdido la tienda, 
los coches y prácticamente la casa. 
Iban a pedir un crédito para intentar 
reconstruirla. Vi a dos hermanos 
llorar y abrazarse contemplando las 
fotos de sus recuerdos destrozadas. 

Mientras ayudábamos a la gente 
en estas tareas, escuchábamos sus 
historias. Entonces entendí que 
nuestra labor allí no era solo limpiar, 
sino intentar consolar al otro ser 
humano.

Por la tarde limpiamos en una ba-
sílica en el centro del pueblo. El pá-
rroco nos contó que había mucha 
paz en la gente, a pesar de que lo ha-
bían perdido todo. Yo no pude más 
que corroborarlo a lo largo de esos 
días. “No es verdad que sobren vo-
luntarios” -nos dijo-, “para hacer el 
bien nunca sobra gente. Cualquiera 
que hubiera estado aquí, desde lue-
go no diría lo contrario”.

Y el resto de los días, lo mismo: 
íbamos de acá para allá sin ningu-
na misión clara, y -cuando la tenía-
mos- aparecían otras cien quizás 
más urgentes. Trabajábamos hasta 
la noche. En ese momento escuchá-
bamos solo el chapoteo de nuestras 
botas en el barro.

Las jornadas siguientes imita-
ron ese esquema caótico del primer 
día: seguimos escuchando historias, 
consolando a los que podíamos y 
trabajando en la reconstrucción del 
pueblo. Seguimos viendo la bondad 
de unos, el desconsuelo de otros, la 
marabunta de jóvenes que no cesa-
ba de ayudar y el inagotable trabajo 
que allí había.

De vuelta a casa, seguía teniendo 
en mi cabeza la maldita frase:¡sobran 
voluntarios! Yo solo pensaba que, si 
hubieran visto lo que yo, iría mucha 
más gente a ayudar. Porque, cuando 
se trata de hacer el bien, ¡aquí no 
sobra nadie!

E N  P O R T A D A
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T E S T I M O N I O S

Uno de mis primeros recuerdos es 
el de mis padres, diciéndonos a mis 
hermanos y a mí que nos íbamos a 
vivir a Valladolid, porque a mi padre, 
militar de carrera, le destinaban a la 
Academia de Caballería.

Ahí empezó todo, en septiembre 
de 1991, bien acompañado de mis 
tres hermanos mayores, iniciaba mi 
periplo por Peñalba. Me incorporé 
en 3º EGB. Al mando don José Anto-
nio Cartón como profesor encargado 
de curso y un montón de compañe-
ros nuevos, que con los años se con-
virtieron en amigos. Estuve en Pe-
ñalba hasta el año 2001, un nuevo 
destino de mi padre nos llevó a Gra-
nada y fue allí donde hice COU y la 
temida selectividad.

Estudie Ingeniería Técnica Agríco-

la en la Universidad de León. Fue-
ron unos años fantásticos, en los que 
fui un universitario privilegiado, vi-
vía con mi abuela Olvido. De estos 
años, más de los que indicaba el plan 
de estudios de mi carrera, recuerdo 
especialmente una beca Erasmus en 
Kaunas y el equipo de rugby de la 
universidad. Al terminar la carrera, 
me incorporé con una beca al labo-
ratorio análisis agrícola de la escuela 
mientras hacía los dos últimos cur-
sos para obtener el título de Ingenie-
ro Agrónomo.

Cuando finalicé mis estudios no 
tenía muy claro que quería hacer, 
así que fui encadenando algunos tra-
bajos sin mucha ilusión. Fue en esa 
época, cuando por casualidad me 
ofrecieron sustituir a un profesor 

de baja en el colegio Peñacorada de 
León. Apenas llegó a dos meses, pero 
puedo decir que fue decisivo, había 
encontrado mi profesión.

Desde entonces he pasado por va-
rios colegios en diferentes ciuda-
des: Gregorio Fernández en Vallado-
lid, San Ignacio en Ponferrada, Santa 
Mónica en Rivas Vaciamadrid. Donde 
he impartido diferentes asignaturas 
en Secundaria, Bachillerato y Forma-
ción Profesional. Actualmente vivo 
en Salamanca con mi mujer Rocío 
y mis hijas Luisa y Vega, trabajo en 
el Colegio Montessori. En este itine-
rario he aprendido de compañeros, 
alumnos y familias. Lo que más me 
llena de mi profesión es la oportuni-
dad constante de ayudar a alumnos 
y familias poniéndonos a su servicio.

«Cuando finalicé mis estudios no tenía muy claro que quería hacer, así 
que fui encadenando algunos trabajos sin mucha ilusión. Fue en esa 

época, cuando por casualidad me ofrecieron sustituir a un profesor de 
baja en el colegio Peñacorada de León… Ahora vivo en Salamanca con mi 
mujer Rocío y mis hijas Luisa y Vega y trabajo en el Colegio Montessori»

Álvaro Falcó Prieto (R´01) 
|PROFESOR
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T E S T I M O N I O S

Es imposible no sentir nostalgia 
al mirar atrás, y es que han pasa-
do casi 20 años desde que dejé Pe-

ñalba. Recuerdo con cariño 
a los profesores que marca-
ron mi vida, los compañe-
ros que ahora son grandes 
amigos y las “fiestas depor-
tivas”, donde reinaba la ale-
gría, la amistad y el espíritu 
de familia.

En ese momento no sabía 
qué camino escoger, así que 
elegí empresariales buscan-
do una rápida salida profe-
sional. Pero desde el primer 
año de carrera, algo en mi 
interior comenzó a desper-

tar: el sueño de ser policía. Aun así, 
decidí acabar la carrera, mejoré mi 

inglés en Irlanda, obtuve un MBA y 
trabajé cinco años como responsa-
ble de departamento.

Hasta que un buen día, a “mis 
treinta", en la oficina, sentí que lle-
vaba 13 años recorriendo un ca-
mino que no era el mío. Dejé todo 
atrás, me fui al paro y, con esfuer-
zo, aprobé la oposición a la primera. 
Hace ya seis años que pertenezco al 
CNP, en concreto a la “Brigada Mó-
vil”, dando seguridad a toda la red 
de metro de Madrid y tratando de 
cumplir a diario con los valores que 
tanto el colegio como la policía me 
enseñaron: SERVICIO, DIGNIDAD, 
ENTREGA y LEALTAD.

«Hace ya seis años que pertenezco al CNP, en concreto a la “Brigada 
Móvil”, dando seguridad a toda la red de metro de Madrid y tratando de 
cumplir a diario con los valores que tanto el colegio como la policía me 

enseñaron: SERVICIO, DIGNIDAD, ENTREGA y LEALTAD»

Tinín Salado García (V´05) 
|CUERPO NACIONAL DE POLICÍA
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T E S T I M O N I O S

Mi etapa en Peñalba comen-
zó en 2º de la ESO, cuando llegué 
desde el instituto de Olmedo. Fue 
un cambio importante en mi vida, 
pero rápidamente me sentí parte 
de una gran familia. Los profesores 
y amigos que conocí entonces no 
solo marcaron esa etapa, sino que 
la llenaron de recuerdos imborra-
bles. Las fiestas deportivas, los ve-
ranos en Irlanda, las convivencias o 
aquel inolvidable viaje a Roma son 
solo algunos de los momentos que 
me vienen a la mente cuando pien-
so en esos años tan felices.

Tras finalizar el colegio, comen-
cé a estudiar Derecho en Pamplona, 
pero pronto me di cuenta de que 
mi verdadera pasión estaba en otro 
lugar: los coches. Reflexioné sobre 
lo que realmente quería en la vida, 

y con esfuerzo, tesón y entusias-
mo -valores inculcados en el cole-
gio-, decidí luchar por dedicarme a 
aquello que me hacía feliz. Aunque 
el camino no fue fácil, comencé 
como comercial en otros sectores, 
siempre enfocado en un objetivo 
claro: trabajar con coches de lujo.

Mi primer contacto como co-
mercial de automoción fue en 
MINI, y al poco tiempo pasé a for-
mar parte de BMW, una marca que 
siempre me ha inspirado por su di-
seño y deportividad. Desde enton-
ces, he tenido la suerte de trabajar 
rodeado de coches que me apasio-
nan y de crear relaciones de con-
fianza con los clientes.

En lo personal, muchos de mis 
mejores amigos hoy en día tam-
bién pasaron por Peñalba y, como 

yo, ahora disfrutan viendo a sus hi-
jos crecer en el colegio. En mi caso, 
acompaño con orgullo a mi mujer 
y a mi hija en su pasión por los ca-
ballos. Este año, Carlota -con solo 
seis años- se convirtió en la cam-
peona más joven de Castilla y León 
en salto de obstáculos con ponis.

Peñalba no solo fue un colegio, 
fue una escuela de vida. Me ense-
ñó que con entusiasmo, confianza 
en uno mismo y foco en los objeti-
vos, no hay meta que no puedas al-
canzar. Hoy, cada vez que cruzo las 
puertas de BMW, me siento agrade-
cido de haber tenido esa formación 
que me ayudó a estar donde estoy.
BMW Fuenteolid
Ciudad de La Habana 69,
47016 Valladolid
Teléfono: 607 267 265

«Si algo me llevo de mi paso por Peñalba es el compañerismo y el 
entusiasmo que nos inculcaron, valores que me han acompañado tanto en 

mi vida personal como profesional»

Guillermo Arroyo Camargo (W´06)

|ASESOR COMERCIAL BMW FUENTEOLID
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La charla, organizada de forma con-
junta con Pinoalbar Alumni, llevó por 
título “86.400 segundos y una sola 
oportunidad”, haciendo referencia a 
los segundos con los que cuenta un 
día, animando a los presentes a uti-
lizarlos de la mejor manera posible 
y a ponerlos a disposición de los de-
más. Se habló de ilusión, ganas de ha-

cer cosas, inspiración… Y nos invitó 
a conjugar inteligencia y valentía, y 
con ellas navegar para llegar a buen 
puerto en nuestro discurrir diario y 
vital. 
Al acabar la charla disfrutamos de 
unas cervezas y correspondiente ape-
ritivo, que permitió alargar el colo-
quio en pequeños grupos.

A C T I V I D A D E S

Para esta nueva edición, el viernes 15 de 
noviembre en la biblioteca de Peñalba, contamos 
con el Director de Desarrollo de la Facultad de 
Comunicación de la Universidad de Navarra, 

conferenciante y padre de nueve hijos.

86.400 segundos 
y una sola oportunidad

DEBATE Y TAPAS CON SERGI MOLAS
Por SANTIAGO GONZÁLEZ-ENCISO (W´06)
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A C T I V I D A D E S

La jornada comenzó con la asam-
blea anual de socios, un espacio cla-
ve para repasar logros y proyectar fu-
turos objetivos y donde el secretario 
Ignacio de Castro dio lectura a la me-
moria de actividades y económica y 
el presidente nos resumió los hitos 
más destacados del año 2023.

Posteriormente, tuvo lugar el 
emotivo reconocimiento al Socio de 
Honor 2024, un galardón anual que 
premia la destacada participación y 
colaboración de un alumni. Este año, 
el honor recayó en Juanmi Calleja, 
delegado de la promoción Históri-
ca´90, cuya dedicación ha sido un 

ejemplo para nuestra Asociación.
Y como no podía ser de otra ma-

nera, el evento culminó con una 
deliciosa barbacoa en el colegio, 
ofreciendo a los asistentes una opor-
tunidad inmejorable para reconectar 
y disfrutar en un ambiente relajado 
y familiar.

Una gran ocasión 
para disfrutar

JORNADA ALUMNI
Por MIGUEL EIROS (G´16)
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A C T I V I D A D E S

Juanmi Calleja, delegado de 
la promoción Histórica´90, 
Socio de Honor 2024  
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A C T I V I D A D E S

XV Encuentro Peñalba y Pinoalbar Alumni en Madrid
EDUARDO ABASCAL MARTÍNEZ (W´06)  

La idea de estos encuentros co-
menzó en 2009 por iniciativa de va-
rios alumni en Madrid que sentían 
añoranza de las reuniones que tenía-
mos en el colegio, especialmente en 
Navidad y con ocasión de diversos 
torneos deportivos.

Este año un buen grupo de Pino-
albar y Peñalba hemos tenido la oca-
sión de disfrutar de unas horas de 
convivencia e intercambio de infor-
mación y saludos con la colaboración 
de don Fernando San José, director 

del colegio de Fomento Las Tablas, 
que nos ofreció sus instalaciones para 
hacer realidad este XV Encuentro.  
Damos las gracias a los organizadores 
y asistentes, muchos de ellos actuales 
padres de Las Tablas-Valverde, que hi-
cieron posible que la velada fuese –
como siempre- muy agradable. Y nos 
emplazamos para el próximo año el 
tercer jueves de octubre como casi 
siempre hemos hecho y así podamos 
programar nuestras actividades y dis-
frutar de este evento.
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A C T I V I D A D E S

II RUTA MOTERA PEÑALBA ALUMNI 
Por BORJA DE WENETZ (S´02)

El 8 de junio tuvo lugar la II Ruta Motera Peñalba Alum-
ni. Con recorrido similar al anterior por tierras abulenses, 
este año tuvimos un invitado inesperado -la lluvia- que 
nos acompañó durante casi toda la jornada y proporcio-
nó una mayor sensación de aventura. Esto obligó a alargar 
alguna parada, que no resultó pesada gracias a unos apeti-
tosos torreznos. Finalizamos con la tradicional comida en 
el Santuario de Sonsoles y posterior sobremesa. Para ter-

minar, dimos gracias a la Virgen y 
le pedimos que nos protegiese en 
la vuelta, unos a Madrid y otros a 
nuestra querida Valladolid, mien-
tras pensamos en nuevos recorri-
dos para futuras ediciones.

A C T I V I D A D E S
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Hemos comenzado con ilusión un nue-
vo curso del PPV, organizado por Peñalba y 
Pinoalbar Alumni. El número de asistentes 
que busca ampliar sus metas a nivel profe-
sional y de desarrollo personal lo largo de 
los años, sigue creciendo. Para las sesiones 
se utiliza el método del caso moderado por 
un ponente experto. Siempre se terminan 
las sesiones con cena en un ambiente gra-
to y relajado.

En este primer trimestre hemos tenido 
dos sesiones: en octubre, Alfonso Paredes 
moderó un caso sobre el conocimiento pro-
pio y el establecimiento de objetivos vitales.

En noviembre, Quico Vázquez de Prada 
nos ayudó a pensar en la forma de acertar 
el tiro a la hora de tomar decisiones con un 
método muy gráfico, una escopeta y unos 
platos como metáfora para tomar decisiones 
que aciertan en el blanco.

Es una actividad muy recomendable, es-
pecialmente para universitarios de los últi-
mos años de carrera y jóvenes profesionales 
que buscan mejorar en su vida y conocer a 
nuevas personas.

A C T I V I D A D E S

Decisiones que aciertan en el blanco:
Proyecto personal de vida

PROYECTO PERSONAL DE VIDA

Por Toni Martínez (Galeón’16)
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A C T I V I D A D E S

¡40 años!
PROMOCIÓN BALLESTA (1984-2024)

Como siempre que tenemos la 
oportunidad de reunirnos en alguna 
celebración, nos llevamos una gran 
alegría de ver que -a pesar de que los 
años pasan- el buen humor, los re-
cuerdos de nuestra etapa colegial y de 
todos y cada uno de nuestros com-
pañeros, además de las nuevas noti-
cias que han sucedido en los últimos 
diez años, nos proporcionaron unas 
horas muy agradables para compar-
tir juntos.  

El recorrido por el colegio nos sor-
prendió por los cambios que se han 
realizado desde nuestra visita ante-
rior y la ermita con la imagen de la 
Virgen ante la que cantábamos todos 
los viernes y volvimos a hacerlo con 
no poca emoción. No nos olvidare-
mos de este sábado 19 de octubre y 
nos agradaría muchísimo que para 
los 50 años acudamos un grupo más 
numeroso. 
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Las comidas de los martes
LOS MARTES, EN PEÑALBA, LOS ANTIGUOS TIENEN MESA RESERVADA

ÑÚ´24
D. Iñaqui Pérez, Juan Vidal, Gonzalo Fernández, 
Pablo Martínez, Alonso Manzanares, Pablo 
Colomina, Pablo González, Enrique Sánchez 
(delegado), D. Javier Sumillera

FÉNIX´15
D. Iñaqui Pérez, Manuel Salazar y Cosme Velasco 

(delegado)

AURUM´10 Gabriel Muñoz, Javier Cantalapiedra, 

Ignacio de Castro (delegado) y Julián Fernández

QUETZAL´00 
D. Iñaqui Pérez, Antonio Ocaña (delegado) y Javier 

Catón Rodríguez

INVICTUS´18 
Vicente Viciosa, Mario Quintano y Pablo 

Martínez-Sagarra (delegado)
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JUNTOS HACEMOS REALIDAD TUS PROYECTOS

Avda. Burgos n° 21. 47009 Valladolid • Tel: 983 377 000 • www.ceramicasanchez.es

• SANITARIOS • PIEDRAS & CHIMENEAS • PUERTAS & LAMINADOS • 
• MUEBLES DE COCINA & BAÑO • MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN •

anuncio Cerámicas Sánchez.indd   1anuncio Cerámicas Sánchez.indd   1 5/6/24   20:195/6/24   20:19

A C T I V I D A D E S

LEPANTO´21
José María S. Garabito, 
Alejandro Vidal, Javier 
San José, Andrés Sanjuán 
(delegado), Alejandro 
S. Garabito, Mauro 
Calleja, Pablo de Antonio 
(delegado), Jaime Sebal, 
Ignacio Moreno, Alfonso 
Vaquero y Gonzalo Quevedo

NORMANDÍA´23
Matías Jiménez, Pedro Gamazo, 
José Ángel García (delegado), 
Juan Mate, Carlos Martín, 
Miguel Cuadrado y Federico 
Rodríguez
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A G E N D A

I Concurso 
de Belenes Peñalba Alumni

Fecha límite de inscripción: 20 de diciembre de 2024 
Fecha límite de envío de materiales: 25 de diciembre 

¿Cómo participo?
· Escribe un email a info@antiguosalumnosdepenalba.org indicando:

Nombre del Alumni participante, Promoción, correo electrónico y teléfono de contacto.

· Envía un correo con un vídeo del Belén (máx 2 min) y dos fotos.
·El jurado hará públicos los premios en enero de 2025 en la página web

 y redes sociales de Peñalba Alumni.
 Más información y Bases completas del Concurso en www.antiguosalumnosdepenalba.org

I Concurso 
de Belenes Peñalba Alumni

Fecha límite de inscripción: 20 de diciembre de 2024 
Fecha límite de envío de materiales: 25 de diciembre 

¿Cómo participo?
· Escribe un email a info@antiguosalumnosdepenalba.org indicando:

Nombre del Alumni participante, Promoción, correo electrónico y teléfono de contacto.

· Envía un correo con un vídeo del Belén (máx 2 min) y dos fotos.
·El jurado hará públicos los premios en enero de 2025 en la página web

 y redes sociales de Peñalba Alumni.
 Más información y Bases completas del Concurso en www.antiguosalumnosdepenalba.org

I Concurso 
de Belenes Peñalba Alumni

Fecha límite de inscripción: 20 de diciembre de 2024 
Fecha límite de envío de materiales: 25 de diciembre 

¿Cómo participo?
· Escribe un email a info@antiguosalumnosdepenalba.org indicando:

Nombre del Alumni participante, Promoción, correo electrónico y teléfono de contacto.

· Envía un correo con un vídeo del Belén (máx 2 min) y dos fotos.
·El jurado hará públicos los premios en enero de 2025 en la página web

 y redes sociales de Peñalba Alumni.
 Más información y Bases completas del Concurso en www.antiguosalumnosdepenalba.org

en
Pádel

XXII Torneo de

Sábado, 21 de diciembre de  2024 
    LLuuggaarr::    PPááddeell  LLaa  VVeeggaa  ((AArrrrooyyoo))  

HHoorraa  ddee  ccoommiieennzzoo::  1100..3300 de la mañana

                1155  € por persona. Socios: 1100 € 
Fecha límite de inscripción: 1166  ddee  ddiicciieemmbbrree 

AAbbiieerrttoo  aa  aannttiigguuooss  aalluummnnooss,,  ppaaddrreess,,  pprrooffeessoorreess,,  aalluummnnooss  
yy  aammiiggooss  ddee  PPeeññaallbbaa..  TTaammbbiiéénn  mmooddaalliiddaadd  ““ppaaddrree--hhiijjoo""..

Coordinan:
PPááddeell: Gonzalo Abascal: gonzaloabascal@gmail.com 606 823 237

Juan Mateo: jumateo@gmail.com  678 740 709

           Se puede ingresar el dinero en la cc de
LLaa  CCaaiixxaa::  EESS4400  22110000  55776677  66220022  0000003355000033

oo ppoorr  BBiizzuumm  aall  660066  882233  223377

NNOOTTAA::  Es necesario contactar con los encargados para saber si 
hay plaza y concretar el nivel de juego.

Aperitivo y entrega de trofeos al terminar 
            1144..1155 h: Comienzo del aperitivo. 

1144..3300 h: 
 
Entrega de premios. 

Tradicional torneo de pádel

Navidad
 

donde pasar un rato agradable con los amigos
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Peñalbade

 XIVTorneo deMus
Antiguos Alumnos

Lunes, 23 de diciembre de 2024
Lugar: Cafetería “As de Copas” -  Plaza de Santa Ana. Valladolid 

Hora de comienzo: 16:30h
Precio 5€ socio / 7€ no socio

Premios para las tres primeras parejas

 

Se admitirán las inscripciones por riguroso orden de pago hasta llegar a
12 parejas. En caso de duda, tienen prioridad los socios

Coordina:
Juan Gutiérrez Cantalapiedra: 616 743 746

guti_juan@hotmail.com

Hacer ingreso en la cuenta de la asociación
La Caixa: ES40 2100 5767 6202 00035003

o por BIZUM al 616 743 746
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N O T I C I A S

Teo Rodríguez (N'96), campeón mundial de 
pinchos 2024

Record en la XXV Subasta Benéfica de Capones de Cascajares

Desde estas páginas damos la 
enhorabuena a Alfonso Jiménez 
Rodríguez-Vila (I'91) y a Fran-
cisco Iglesias (I´91) por el éxito 
de la Fundación Cascajares que 
el pasado 27 de noviembre con-
siguió recaudar 130.230 euros 
en la XXV edición de la Subasta 
benéfica de Capones de Cascaja-
res a favor de Casa Caridad de Va-
lencia y Nuevo Futuro, que reci-
birán cada uno el 50 por ciento 
del importe. El evento, celebrado 
en la Sala Barceló de Madrid ante 
casi 400 personas, fue presentado 
por Anne Igartiburu, Leo Harlem 
y Zapata Tenor. Al acto asistieron 
la infanta Elena de Borbón junto 
con su hija Victoria Federica de 
Marichalar, que quisieron apo-
yar con su presencia la importan-
te Obra Social de la empresa pa-
lentina.

De nuevo Teo Rodríguez (N'96) del restaurante Trasto 
de Valladolid, hace historia con su ´Pucela Roll´ y gana el 
Campeonato Mundial de Tapas Ciudad de Valladolid. Se tra-
ta de una espiral de hojaldre rellena de guiso de lechazo 
con kare raisu, demi glace en su cocción y pistachos. ¡Una 
auténtica delicia! Nuestra enhorabuena por este nuevo re-
conocimiento.

Teo participó en el jurado del Little Chef 
del pasado mes de octubre en Pinoalbar
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Libro de Miguel Ocaña (T'03) Libros de 
Carmelo
Fernández

El 20 de septiembre nuestro alumni Miguel Ocaña (T´03) presentó en la li-
brería  Maxtor de Valladolid su libro Contexto vital y fama de santidad del médico Pedro Ló-
pez (1521-1597) que es la historia de este castellano que se estableció en Ciudad 
de México a mediados del siglo XVI y que fundó dos hospitales para leprosos y 
personas de raza negra y murió con fama de santidad. 

Don Carmelo Fernández, antiguo 
profesor de Peñalba, ha publicado 
Una historia de chocolate (para alumnos 
de 4º de Primaria hasta 1º de ESO) 
y Los miedos de caracol (para alumnos de 
1º, 2º y 3º de Primaria). Su precio 
10€ ejemplar. No se vende en libre-
rías. Puedes solicitarlo en:

 carmelofa@gmail.com

BODEGA
DEHESA CANÓNIGOSLOS  

DE

www.dehesadeloscanonigos.com

Desde hace más de tres décadas, 
Dehesa de los Canónigos conquista a 
los aficionados al vino de todo el mundo 
con sus vinos nacidos del corazón de la 
Denominación de Origen Ribera del Duero.
Inspirado en aquellos primeros vinos reserva, 
en 2014, cuando se cumplieron los 25 años 
de creación de la bodega, se recuperó la 
marca Dehesa de los Canónigos Solideo. Hoy 
se trata de la referencia más emblemática 
de la familia Sanz Cid y cuenta con 
numerosos reconocimientos internacionales: 
el Master of Wine Pedro Ballesteros le ha 
valorado con 95 puntos recientemente.
Solideo nace a partir de uvas de cepas de 80 
años, ubicadas en suelo de cascajo, según el 
sistema tradicional de plantación en vaso, de 
muy bajo rendimiento y que cuentan con el 
Certificado Europeo de Agricultura Ecológica. 

El vino ‘Reserva’ de Dehesa de los Canónigos 
está elaborado con 93% de tempranillo, 4% 
de cabernet sauvignon y merlot y 3% de la 
variedad blanca albillo mayor. Afina durante 
24 meses en barricas de roble francés, 
principalmente, y después permanece 
en botella antes de salir al mercado. 
Un vino sedoso, elegante, complejo con gran 
expresión frutal. Solideo es un homenaje 
a la historia de la bodega Dehesa de los 
Canónigos, que hace 35 años fundaron Luis 
Sanz y Mari Luz Cid por amor a su tierra.
En la actualidad dos de sus hijos se encargan, 
con entusiasmo, de engrandecer el legado 
familiar y posicionar a Dehesa de los 
Canónigos en el mercado internacional. Iván 
Sanz, en la dirección general, y Belén Sanz, 
en la dirección técnica, muestran una gran 
pasión por la viticultura y por ese modo de 
vida que eligieron sus padres, sin renunciar 
a los valores y la filosofía de la familia y 
de la bodega, que funcionan mediante una 
máxima indiscutible: “antes uvas que cubas”.

SOLIDEO SE POSICIONA COMO UNO DE  
LOS GRANDES VINOS DE LA RIBERA DEL DUERO

Dehesa de los Canónigos  
cumple 35 años y reafirma  
su presencia internacional.
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Libro de Ernesto Monsalve (T`03)
El 28 de noviembre, Ernesto Mon-

salve presentó su libro recién publi-
cado Salieri. El hombre que no mató a Mozart 
en el teatro Zorrilla de Valladolid. Ante 
un numeroso público abordó las claves 
de esta biografía que desbanca mitos y 

ficciones literarias multiseculares. Des-
pués de un animado coloquio con el 
público, la JOSVa interpretó varias pie-
zas del compositor italiano nunca oí-
das anteriormente en España.

Ordenación sacerdotal de José Luis de la Cuesta (S'02)

Don José Luis de la Cuesta de los 
Mozos, alumni de la promoción Siglo 
XXI, fue ordenado presbítero en la ca-
tedral de Valladolid por Mons. Luis Ar-
güello,  Arzobispo de Valladolid y Pre-
sidente de la Conferencia Episcopal 
Española. A la ceremonia acudieron 
muchos familiares, amigos y compa-

ñeros del nuevo sacerdote. Unos días 
después celebró su primera misa so-
lemne en la iglesia de Nuestra Señora 
del Pilar. En la actualidad es el párro-
co de Nuestra Señora del Carmen en el 
popular barrio de Las Delicias.
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Cuando escribo estas líneas han pa-
sado más de cuatro meses desde que 
Gabriel nos dejó después de una lar-
ga enfermedad que le ha ido prepa-
rando para el encuentro definitivo 
con Dios. 

Me impresionó la primera visi-
ta que le hice en el hospital porque 
cuando llegué a la habitación me 
encontré con que estaba el capellán 
dándole la Comunión. Después me 
explicó que venía todos los días y 
que le producía una inmensa paz in-
terior recibir al Señor en la Eucaristía.

En nuestras conversaciones habla-
mos de muchas cosas: de su familia 
que es lo más importante, de la etapa 
escolar en Peñalba, de su vida profe-
sional, de la enfermedad y de tantos 
recuerdos de los buenos momentos 
que había vivido.

Propuse que podíamos pedir a Dios 
su curación por la intercesión de Pe-
dro Ballester, un joven de 21 años 
numerario del Opus Dei, que falle-
ció con fama de santidad en 2018 
en Manchester y que está en proce-
so de beatificación, y le facilité un vi-
deo de su vida y la estampa para la 
devoción privada. Comenté que es-
taba haciendo muchos favores y que 
también podíamos pedir para que le 
concediera una gran serenidad y mu-
cha paz en la enfermedad como él la 
tuvo.

Antes de esta última hospitaliza-
ción, le pedí una colaboración escri-
ta para nuestra revista Promociones 
de junio que con gran esfuerzo ela-
boró para que sirviera de testimonio 
a todos los lectores. En el último pá-
rrafo decía: “Ahora, después de más 

de cuarenta años, me toca aplicar 
lo aprendido en Peñalba; intentar 
ganar una batalla salvaje con las ar-
mas de la ciencia y la confianza en 
la Fe que tengo; y si me caigo me 
levanto, miro al cielo, rezo y sigo 
luchando… La fe me proporcio-
na tranquilidad y seguridad para 
vencer temores, una de las cosas 
aprendidas en el colegio, además 
de conocimientos, princi-
pios y valores para superar 
los obstáculos”.

¡Descansa en paz querido 
Gabi e intercede por todos 
nosotros ante Dios Nues-
tro Señor y su Madre!

O P I N I Ó N

La fe nos proporciona tranquilidad y 
seguridad para vencer temores

EL RINCÓN DE JAI
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1. Trabajaba en Londres para el 
Catering de Caprice Holdings. Me 
propusieron que me encargara de la 
pastelería del Pop-up de Annabel’s 
Club (icónico club privado de Lon-
dres desde 1963) en Al-Ula, para 
la temporada “Winter at Tantora” 
(Noroeste de Arabia, región de Me-
dina), para hacer muchas tartas de 
chocolate, “eton mess”, helados… 
proyecto que repetí las tem-
poradas (’21 y ’22) pero 
esta vez en diferentes si-
tios, uno de ellos fue en 
Mada’in Saleh (Patrimo-
nio de la Humanidad, 
UNESCO).

La temporada 2023-2024 
(también en Al-Ula) con un pro-
yecto diferente, trabaje de produc-
tor y jefe de cocina para “Bompas & 
Parr” (un estudio creativo que ha-
cen eventos de lo más ingeniosos) 
y llevé la pastelería de Sass Café Al-
Ula (los dos últimos meses del pro-
yecto).

Un antiguo contacto de Londres, 
con el que hice consultorías y un 
proyecto de un restaurante mexica-

no, me contactó para ir a Riad a 
trabajar de cocinero privado para 
una familia. Después de cono-
cer a los jefes y saber lo que se-

ría el proyecto, volví a estas tierras 
áridas…

2. Es un país con mucha cultura y 
tradición, un país que está ligado a 
la religión, en el cual el alcohol y el 
cerdo son “Haram” (prohibidos), al 
menos por ahora... Habiendo abier-
to sus puertas al turismo en 2019, el 
país está cambiando “de la noche a 
la mañana”, la “Visión Saudí 2030”, 
para lograr una diversificación eco-

nómica, social y cultural. Son 
muy hospitalarios.

Riad es una ciudad de más 
de ocho millones de habitan-
tes, situada en el centro de la 

península arábiga, con su gran 
extensión en kilómetros hace que 

el disponer de vehículo sea una ne-
cesidad, aunque dentro de poco se 
inaugurará la red de metro; es una 
ciudad relativamente joven, en la 
que cada vez más están integrando 
tradición y modernidad a través de 
la nueva creación de espacios de 
ocio, parques, centros culturales, 
arte. Nuevas construcciones, nue-
vos rascacielos, todos ellos impre-
sionantes.

3. Creo que sobre todo los valores 
que muchos profesores nos enseña-
ron. No puedo olvidar que mi pro-
moción fue la primera “ñ”, fuimos 
diferentes, marcamos una época, ja-
jaja… Mucha buena gente, compa-
ñeros con los que se sigue en con-
tacto y con los que se ha perdido el 
contacto que te reencuentras por ca-
sualidad.

4. Para mi promoción un salu-
do a todos y con el deseo de poder 
acompañaros en la próxima cele-
bración que tengamos. ¡A ver si me 
puedo escapar...! y ¡a cuidarse!

A L U M N I  P O R  E L  M U N D O

1. ¿Qué hace un Peñalba Alumni en…?
2. ¿Qué es lo más sorprendente de vivir en…? 
3. Un recuerdo de Peñalba.
4. Unas palabras para tu promoción.4
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Javier Argote Marín 
(Ñ´97)
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A L U M N I  P O R  E L  M U N D O

Jon Alonso Arranz (M´95)
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1. Mi nombre es Jon Alonso y 
pertenezco a la promoción Máxima. 
Vivo con mi familia en Alemania, en 
concreto a las afueras de Berlín, en 
el Land de Brandenburgo. 

Trabajo como consultor SAP es-
pecializado en el área de finanzas 
y supplychain en una empresa de 
software. Sin entrar en mucho de-
talle técnico, mi función en los di-
ferentes proyectos en los que par-
ticipo es principalmente mejorar la 
eficiencia de los procesos de nego-
cio implementando opciones que 
agilicen, simplifiquen e incremen-
ten la visibilidad y tratamiento de 
los datos de nuestros clientes. Pre-
viamente trabajé durante muchos 
años en banca, dirigiendo oficinas 
en Barcelona y Mallorca, viviendo 
de primera mano la transformación 
que ha sufrido este sector durante 
las últimas décadas.

2. Destacaría muchos aspectos de 
Berlín, pero uno de los que más me 
gusta y que es generalizado de toda 
Alemania es el cuidado y respeto 
que se tiene hacia los más peque-
ños, tanto en la escuela como en las 
propias ciudades, con infinidad de 
parques para que puedan jugar, zo-
nas verdes habilitadas y actividades 
para su pleno desarrollo.

3. Mis recuerdos de Peñalba son 
muchos, todos positivos. En mi 

caso, creo que no fui consciente de 
la impronta que dejó en mi nuestro 
colegio hasta que ya había salido de 
él. Pero así es, mis padres en casa a 
los que siempre estaré agrade-
cido por todo lo que han he-
cho y mi colegio fueron los 
dos pilares fundamentales de 
mi desarrollo como perso-
na. No encuentro mejor lega-
do que ese.

Y como anécdota me quedaría 
con el día que nos daban las notas 
de final de curso de COU, con la tan 
temida Selectividad en el ambiente. 
D. Julio Villán estaba sentado en el 
pasillo, en un pupitre de alumno y 
cada uno de nosotros desfilaba para 
encontrarse con su destino. Como 
siempre he tenido el dudoso privi-
legio de ser el primero o de los pri-
meros de la lista, me tocó romper 
el hielo. Recuerdo volver a clase y 
ver a todos mis compañeros expec-
tantes y un grito unánime cuando 
alcé el dedo en señal de haber pa-

sado el curso. Lo mismo pasó con 
cada uno de los compañeros, inde-
pendientemente del resultado obte-

nido. Para mí eso es Peñalba, y 
ese compañerismo es parte 

de su espíritu.
4. A mis compañeros 

de promoción Máxima, 
me gustaría sólo decirles 

que me siento muy agrade-
cido de todo lo vivido duran-

te todos esos años y que sin desme-
recer a nadie una cosa tengo clara, 
nunca habría podido tener mejores 
compañeros de viaje.

Bis Bald, liebe Kollegen!
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El 19 de octubre tuvo lugar la 
Asamblea General de la Federa-
ción de Asociaciones Fomento 
Alumni en la Universidad Villanue-
va. Esta jornada anual constituye un 
punto de encuentro para los repre-
sentantes de las 35 asociaciones 
alumni de los colegios de Fomento.

En esta ocasión se celebró en co-
laboración con FEPACE (Federación 
de Asociaciones de Madres y Padres 
de Alumnos de Fomento de Centros 
de Enseñanza), coincidiendo con la 
celebración de su propia asamblea. 
Además, ambos grupos tuvieron la 
oportunidad de compartir varias se-
siones en común.

Representando a nuestra aso-
ciación, asistieron Ignacio Sagarra 
(Presidente), Iñaqui Pérez (Adjunto 
Alumni), Santiago González-Enciso 
(alumni Peñalba en Madrid) y Juan 
Domenech (Director del Colegio)

Estas sesiones comenzaron con la 
intervención de Luis Martínez Fe-
rrando, Presidente del Consejo de 

Administración de Fomento, quien 
dio la bienvenida a los asistentes, y 
con la sesión informativa de Joan 
Curcó, Director General de Fomento.

Tras ello, los representantes de 
alumni tuvieron la oportunidad de 
trabajar por grupos. En ellos pu-
dieron compartir ideas e iniciati-
vas de éxito y modos de trabajo en 
sus asociaciones alumni. Después, se 
celebró la Asamblea, donde se pre-
sentó la memoria de actividades y 
económica del curso 2023/2024, y 
se procedió a la renovación de cargos.

Antes de finalizar la jornada, se 
celebró un coloquio acerca de la co-
laboración entre Alumni y las aso-
ciaciones de padres en los colegios, 
moderado por Concha Padilla, res-
ponsable de Fomento Alumni. En él, 
intervinieron Andrés Gil Nogués, 
Presidente de El Vedat Alumni; Cris-
tina Sádaba, Presidenta de APA de 
Montealto y Luis Alberca, Director 
del colegio Los Robles-Peñamayor.

En definitiva, esta fue una jornada 

en la que se pusieron de manifiesto 
las diferentes formas de colabora-
ción entre asociaciones y los frutos 
que se pueden recoger trabajando 
juntos.

Cuando estábamos cerrando la 
edición nos ha llegado la triste 
noticia del fallecimiento repenti-
no de María Regojo, Presidenta sa-
liente de la Federación. Enviamos 
nuestra condolencia a su esposo e 
hijos, a sus padres y hermanos y a 
Las Acacias Alumni de la que era 
su presidenta.

P E Ñ A L B A  A L U M N I

Las asociaciones alumni celebran
la Asamblea General de 2024
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peñalba News

Noticias de peñalba
COLEGIO DE FOMENTO

PEÑALBA
Diciembre / 24Páginas informativas del Colegio

Cambridge da la enhorabuena a los alumnos y 
alumnas de Peñalba y Pinoalbar entregando casi 
200 diplomas que acreditan su nivel de inglés. Des-
de Primaria, los estudiantes obtienen certificados 
oficiales, como Starters, Movers y Flyers (A1), y 
progresan hasta KET (A2) y PET (B1) en Secunda-
ria. Este año, el 90% de los alumnos de 6º de Pri-
maria alcanzó el nivel A2 o superior, y el 84% de 

2º ESO logró al menos un B1. En 
Bachillerato, muchos obtuvieron 
certificaciones avanzadas como el 
FCE (B2) y CAE (C1), reflejando 
el éxito del enfoque bilingüe y de 
las metodologías innovadoras.

¡Cambridge!
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Martín Guerra, alumno de 5º de Primaria, ha sido 
premiado por segundo año consecutivo en la VI edición 
del Concurso de Cuentos Río Duero, destacando entre 
numerosos jóvenes de Castilla y León. Organizado por la 
Fundación Schola y Escuelas Católicas Castilla y León, el 
certamen busca fomentar la lectura y premiar el talento 
literario. La ceremonia de entrega de premios, celebrada 
en Valladolid, incluyó la lectura de las obras ganadoras y la 
entrega de libros y material literario a los galardonados.

¡Dos años seguidos premiado!

Del 11 al 15 de noviembre de 2024, 
Peñalba celebró su STEAM Week, fomen-
tando el conocimiento de la Ciencia, la 
Tecnología, la Ingeniería, las Artes y las 
Matemáticas en todas las etapas educa-
tivas. Los alumnos participaron en acti-

vidades como experimentos, diseño de 
maquetas, retos matemáticos y visitas 
a instituciones tecnológicas. La clausu-
ra con el STEAM Fest reunió a familias 
que disfrutaron de los proyectos y talle-
res prácticos. 

Steam Week

Noticias de peñalba
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peñalba News

El 27 de septiembre se llevaron a cabo los I Proyectos de 
Investigación del primer trimestre, todos ellos centrados 
en la cultura, la naturaleza y el deporte, promoviendo un 
aprendizaje integral fuera del aula. 

Tiedra, Matallana o el Aeropuerto Militar de Villanubla 
fueron algunos de los lugares visitados. Estas experiencias 
refuerzan la educación integral, fomentando el crecimiento 
personal, académico y social de los alumnos.

Descubrir el mundo 
fuera de las aulas

peñalba Newspeñalba News



32

Noticias de peñalba

A finales del mes de octubre nos visi-
tó Fernando San José, antiguo profesor 
del Colegio y actualmente director de 
Las Tablas (Madrid), que impartió unas 
sesiones de formación muy sugerentes 
para los alumnos de 3º y 4º de ESO, titu-
ladas Porque me da la gana.

"Porque me 
da la gana"
Sesiones formativas 
para 3º y 4º de ESO

Asamblea de alumnos

En septiembre tuvo lugar la primera asamblea de alumnos del curso, dirigida 
por el director Juan Domenech. En estas reuniones, los alumnos compartieron 
sus inquietudes, sugerencias y comentarios sobre temas académicos, de convi-
vencia y bienestar escolar. Este lugar de encuentro permitió al Colegio y a los 
alumnos aunar objetivos, reconocer logros y tener una visión más clara del cur-
so, facilitando una toma de decisiones más efectiva para todos.

Aprender a aprender: 
Técnicas de Estudio

Con la colaboración del Departamen-
to de Orientación del Colegio, se  lleva-
ron a cabo diferentes jornadas de Técni-
cas de Estudio para alumnos de Primaria 
y 1º de ESO, adaptadas a cada etapa edu-
cativa. En los primeros cursos, el enfo-
que fue dirigido a fomentar la lectu-
ra para desarrollar la comprensión y el 
vocabulario. En cursos interme-

dios, se introdujo la organización y há-
bitos de estudio, mientras que en los úl-
timos años de primaria se enseñaron 
técnicas avanzadas como esquemas y 
mapas conceptuales. Para 1º de ESO, el 
objetivo es la planificación a largo plazo 
y la disciplina para prepararse a afrontar 
las demandas académicas de secundaria.

32
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peñalba News

Padres-hijos 
de 3º en Ávila

Nuestra tradicional convivencia pa-
dres-hijos de 3º de primaria ha cam-
biado de emplazamiento este curso: 
de Cantabria a Ávila. A pesar de ello, 

el ambiente ha sido excelente, al igual 
que en años anteriores. 

Los alumnos de este curso compar-
tieron un fin de semana en Naturávila, 
lugar idóneo para realizar diferentes 
actividades como rutas senderistas o 
gymkanas campestres. Además, se es-
trecharon lazos entre las distintas fa-
milias asistentes. 

peñalba News

¡Todo 1º junto!
Las familias, alumnos y profesores de 1º de primaria, disfrutaron de una jor-

nada de convivencia en un ambiente relajado y distendido. De esta forma, pu-
dieron conocerse mejor y estrechar lazos, mientras compartían sus genialida-
des gastronómicas.  
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El 4 de noviembre, los alumnos de 4º 
de ESO y 1º de BAC visitaron la empre-
sa Tecelec como parte de la jornada de 
emprendimiento organizada por CEVE 
y CEOE Castilla y León. Además, pudie-

ron recibir una charla de Alfonso Jíme-
nez (dueño de Cascajares) en los salones 
del Ayuntamiento de Simancas en Entre-
pinos.

Mucho que contar

¿Qué quieres 
estudiar?

Sesión Formativa UNAV

Los alumnos de Bachillerato asistieron el 23 de octubre 
a unas sesiones académicas impartidas por profesionales 
de la Universidad de Navarra, diseñadas para conocer tan-
to el área biosanitaria, como el área de humanidades.

Noticias de peñalba
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peñalba News

Gran asistencia en las I Sesiones de Pa-
dres de este curso. El director, Juan Do-
menech, presentó los proyectos del año y 
destacó la educación personalizada como 
eje del modelo educativo. Las familias 

posteriormente tuvieron reuniones en 
las aulas, donde conocieron a los Profe-
sores Encargados de Curso y recibieron 
información detallada sobre objetivos y 
actividades.

Sesión con padres

peñalba News

El pasado mes de junio nos visitó Alphonsus Cullinam, 
antiguo profesor de inglés del Colegio durante varios 
años y actualmente obispo de la diócesis de Waterford y 
Lismore (en el sur de Irlanda). Estuvo con sus antiguos 
profesores y celebró Misa en el Oratorio. En la breve 
homilía, recordó algunas anécdotas simpáticas de su 
estancia en Peñalba.

Mr. Cullinam visita Valladolid 
como Obispo de Waterford
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Noticias de peñalba

Comienzo de curso con los 

deberes bien hechos

Peñalba inició el curso 24-25 
con jornadas de formación para el 
profesorado.

Durante el verano se han reali-
zado diversas mejoras en las insta-
laciones, nuevos aseos en Primaria, 
nueva iluminación y mejora de to-
das las aulas de la ESO. También el 
pabellón deportivo y el patio han 
sido mejorados; en este último, se 
ha renovado la valla que linda con 
el campo de golf y se han ampliado 
en esa zona  las redes que impiden 
la salida de los balones.

Noticias de peñalba

Las extraescolares en Peñalba están siendo un éxito. Alum-
nos desde 1º de primaria hasta 4º de la ESO disfrutan de 
ellas: fútbol sala, baloncesto, robotix, multideporte…

Extraescolares en marcha
¡que nadie s e 
quede fuera!–>



37

Q U É  F U E  D E . . .

Se han casado

¡Vivan los novios!
• Juan Antonio García Faria (C'12) y Paloma (15.06.24)
• Álvaro Velasco Muñoz (Z´09) y María (26.07.24)
• Jaime Tejedor Toquero (B´11) y Lola (02.08.24)
• Jaime Villa Ramón (B´11) y María (17.08.24) 
• Guillermo Sánchez-Mira Cano (C´12) y Sara (28.09.24)
• Santiago García de Fuentes (B´11) y Lise (08.10.24)
• Alejandro Rebollo Usunáriz (B´11) y Ángela (26.10.24)
• Ignacio de Castro Garrido (A´10) y Maite (16.11.24)

Juan Antonio y Paloma

Jaime y Lola

Alejandro y Ángela

Santi y Lise

Álvaro y María

Ignacio y Maite

Guillermo y Sara
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¡Enhorabuena a las familias!
• Ramón M. Garaizábal (Z´09) y Marta, hijo Gonzalo (17.06.24) 
• Carlos Monfá Guix (Z´09) y Natalia, hijo Álvaro (08.07.24)
• Miguel de Castro Garrido (X´07) y Laly, hija Inés (10.07.24)
• Fernando Carazo Melo (Z´09) y María, hijo Nicolás (11.07.24)  
• Jorge Pérez Marcilla (B´11) y Anuca, hijo Nicolás (21.07.24)
• Alberto Mateo Urdiales (X´07) y Viola, hija Petra (10.08.24)
• Cosme Velasco Muñoz (F´15) e Isabel, hijo Cosme (15.09.24)
• David Méndez Rodríguez (Q´00) y Mar, hijo Felipe (02.10.24)
• Juan Guerra Pardo (Q´00) y Alicia, hija Adriana (21.10.24)
• Jerónimo Lozano (C´12) y María, hijo Jerónimo (30.10.24)Jerónimo

Q U É  F U E  D E . . .

Han sido papás

Enviamos nuestras condolencias a…
• Ramón (B´84) y Juan Antonio (E´87) Gutiérrez Cañas, fallecimiento de su madre Mari Carmen (10.06.24)

• Enrique (I´91), Juan Pablo (O´98) y Francisco (T´03) Concejo Cútoli, fallecimiento de su padre Antonio (22.07.24)
• Beatriz Pérez Encinas y sus hijas Lucía y Gabriela, por el fallecimiento de su esposo y padre Gabriel García-Villamil (F´88) 

(03.08.24)
• Miguel y Matilde García-Villamil Basáñez por el fallecimiento de su hijo Gabriel (F´88) (03.08.24)

• Jesús y Esperanza Martínez Gonzalo, por el fallecimiento de su hijo Jesús (FP´83) (27.08.24)
• Luis Sergio (L´94), Iñigo (M´95) y Rodrigo (O´98) González Hornillos, por el fallecimiento de su madre Beatriz (01.09.24)

• D. Pepe Fernández Carazo (profesor), por el fallecimiento de su madre Amparo (02.09.24)
• José María Luelmo Matesanz (O´98), por el fallecimiento de su madre María Dolores (08.09.24)

• Pedro (K´93), Pablo (M´95) y Elena (Pinoalbar) García Parra, por el fallecimiento de su padre Pedro (11.09.24)
• Luis Miguel (P´99), Jorge (T´03) y Elisa Martín Peña (Pinoalbar), por el fallecimiento de su padre Luis (14.09.24)

• Javier Rojo Redondo (A´83), por el fallecimiento de su padre Javier (16.10.24)
• Hermanos Del Guayo Castiella, por el fallecimiento de Juan (C´85) (22.10.24)

La Misa que se celebró el viernes 8 de noviembre de 2024 en la
iglesia de san Lorenzo a las 19.00 horas, fue aplicada por su eterno

descanso.

Pedimos disculpas por los errores u omisiones. Son involuntarios.

Colaboraciones:
Los que deseéis colaborar en la revista o enviar noticias podéis hacerlo a: 

info@antiguosalumnosdepenalba.org
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